

Artema

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Lutte contre la contrefaçon



Un roulement contrefait peut avoir des conséquences dramatiques sur la

sécurité des passagers d'un avion, d'une voiture ou d'un train comme sur celle des employés d'une usine où des produits contrefaits peuvent également être à la source de risques importants et de conséquences financières néfastes que peuvent entraîner des pannes ou cassures de machines.

Face à ce constat, les fabricants de roulements ont engagé une campagne de sensibilisation mondiale contre la contrefaçon auprès des distributeurs et des utilisateurs finaux. Dans cette démarche d'envergure mondiale, on retrouve en figure de proue la WBA (World Bearing Association), une association créée en 1906 par les associations européenne, américaine et japonaise, à l'origine de la campagne « Un roulement contrefait, un danger pour votre activité ! Que faites-vous pour vous protéger ? ». Artema, le syndicat des industriels de la mécatronique membre fondateur de l'association européenne FEBMA et les entreprises de la profession parmi lesquelles NTN-SNR, Schaeffler et SKF, prennent le relais en menant eux-aussi des actions sur le marché français. Rappelons qu'Artema, le syndicat professionnel représentant les industriels de la mécatronique membre fondateur de l'association européenne des fabricants de roulements (FEBMA), représente 99% de la production nationale de roulements et 85% du CA du marché français qui dépasse un milliard d'euros.